

# **Rekordverschuldung der rot-grün-gelben Ampel riskiert Deutschlands Zukunftsfähigkeit**

16.10.2022 22:24

Der von SPD-Bundeskanzler Scholz titulierte "Doppel-Wumms" ist eher ein Schulden-Wumms. Denn dieser sogenannte Abwehrschirm ist nichts weiter als ein gigantischer Schattenhaushalt, der mit einer Schuldenaufnahme über 200 Milliarden Euro die Hamsterbacken der rot-grün-gelben Ampel füllt. Diese Schulden müssen irgendwann abbezahlt werden: 60 Milliarden Euro aus dem letzten Jahr, 140 Milliarden Euro Coronaschulden, 100 Milliarden Schulden für das Sondervermögen Bundeswehr, nun nochmals 200 Milliarden Euro zur Krisenintervention - in Summe eine halbe Billion Euro in diesem Jahr, also mehr als ein kompletter Bundeshaushalt. Das gleicht schon einer Öffnung aller Schuldenschleusen. Für uns als CDU/CSU muss deshalb unbedingt eine komplette Neupriorisierung des Bundeshaushalts vorgenommen werden.

Alles andere wäre der Weg in die Hyperinflation, in den wirtschaftlichen Niedergang, den Deutschland mehrmals in der Geschichte erlebt hat. Das ist mit uns als CDU/CSU nicht zu machen.